



Date:

2025/05/08

التاريخ:

Reference:

2025/392

المرجع:

M/s Boursa Kuwait
State of Kuwait

المحترمين

السادة/ بورصة الكويت

دولمة الكويت

Greetings,

تحبة طببة ويعد ،،،

## **Disclosure of Material Information**

Reference to the above and to the requirements of Article 4-1-1 specified in Module 10 ("Disclosure and Transparency") of the Executive Regulations of Law No. 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and the regulation of securities activity and their amendments, please find attached the disclosure form pertaining to material information.

الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى متطلبات المادة 4-1-1 من الكتاب العاشر ("الإقصاح والشفافية") من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، مرفق طيه نموذج الافصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير ،،،

Nawal F. Mulla Hussain

Managing Director of Support Operations

نوال فؤاد ملا حسين رئيس قطاع العمليات المساندة



## نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

8 May 2025	8 مايو 2025	الثاريخ Date
Kamco Investment Company K.S.C (Public)	شركة كامكو للاستثمار ش.م.ك (عامة)	اسم الشركة المدرجة Name of Listed Company
We would like to inform you that Kamco Investment Company K.S.C.P. ("Kamco Invest") has settled a non-revolving loan amounting to KD 5 million, which had been granted previously by a local bank and was originally due on November 12, 2025.	نود إفادتكم بقيام شركة كامكو للاستثمار ش.م.ك.ع ("كامكو إنفست") بسداد قرض غير مدور بقيمة 5 مليون دينار كويتي والتي تم منحها سابقاً من قبل أحد البنوك المحلية بتاريخ استحقاق 12 نوفمبر 2025.	المعلومة الجوهرية Material Information
The total assets and total liabilities will be reduced by KD 5 million. This will be reflected on the interim financials for the quarter ending 30/06/2025	انخفاض إجمالي الأصول وإجمالي المطلوبات بقيمة 5 مليون دينار كويتي، وسينعكس الأثر المالي في البيانات المالية المرحلية للربع الثاني المنتهي في 2025/06/30	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي المركز المالي Effect of Material Information on the Company's Financial Position



Kamco Investment Company K.S.C. (Public)

Safat, 13149 Kuwait - Tel. (965) 2233 6600, Fax (965) 2244 5918

Regulated by Kuwait's Capital Markets Authority & Central Bank of Kuwait

C.R. No. 74545, Est. 1998, authorized. Issued & paid-up capital KWD 34,233,263.300

Al-Shaheed Tower, Khaled Bin Al-Waleed Street, Sharq, Kuwait P.O. Box 28873

شركية كامكيو للاستثمييارش، م.ك (عامية) عرجصته من قبيل هيئية أسبواق المبال الكوينيية وبنيك الكوبيث المركزي

سدل بحق 445. تاريخ التاسيس 1998، راس المال المضرع به والمصدر والمدفوع 00- فرد (17 فقط بيا الشهيد، شارع خالد بن الوليد، شرق، الكريت ص.پ. 28873 الصفاة، 47 فقط ويت تلفون 6600 2233 (965)، فاكس 45918 (965)